

Une « garden-party » pour clore l'école

Les élèves de CMI-CM2 attendaient avec impatience cette « garden-party » ou « fête au jardin » préparée depuis plusieurs mois. Le projet jardin partagé, commun aux trois classes de l'école, a débuté au mois de mars et a nécessité patience et persévérance. Il a d'abord fallu venir à bout du chiendent qui avait envahi les espaces ; des parents d'élèves sont venus à la rescousse. La période des plantations a été plus motivante. Que dire des visites régulières au jardin pour sarcler, ôter les gourmands des tomates, les accompagner dans leur croissance, déguster quelques fraises, constater que les insectes avaient dévoré blettes et radis... Chaque séance a réservé son lot de surprises et d'émerveillements pour les élèves qui ont beaucoup appris. Quelques



Les élèves de CM ont reçu des diplômes symbolisant leur passage dans la classe suivante.

créations ont agrémenté les carrés : fleurs et papillons à partir de bouteilles en plastique, galets insectes ou ardoises expressions (avoir un cœur d'artichaud, ne plus avoir un radis, c'est la fin des haricots...) décoraient joliment le site situé au-dessus des bâtiments scolaires. La soirée a permis aux jardiniers

en herbe de présenter leur travail à leur famille et de se retrouver pour un moment convivial. En présence de Frédéric Nourrigeon, maire, Dominique Maurille son adjoint, la directrice et les enseignantes, les élèves ont reçu un diplôme symbolisant leur passage dans la classe suivante ou au collège.